

Luxemburg, den 28. Oktober 2021

Vier BIL Invest-Fonds wurde das LuxFLAG ESG-Label verliehen

Banque Internationale à Luxembourg freut sich, bekanntgeben zu können, dass vier Fonds aus der Sparte BIL Invest (BIL Invest Patrimonial Defensive, BIL Invest Patrimonial Low, BIL Invest Patrimonial Medium und BIL Invest Patrimonial High) für ein Jahr das LuxFLAG ESG-Label verliehen wurde.

Die vier BIL Invest Patrimonial-Fonds erhielten das LuxFLAG ESG-Label bis zum 30. September 2022. Sie alle nutzen die Chancen, die sich auf den Finanzmärkten durch die ESG-Kriterien, d. h. durch Kriterien zu den Bereichen Umwelt, Soziales und gute Unternehmensführung, ergeben. Diese Turnkey-Fonds werden von Experten gemanagt, sind durch Investments in verschiedene Anlageklassen diversifiziert und verfügen über unterschiedliche Risikoprofile. Damit gehen sie sowohl auf die Bedürfnisse von Anlage-Neulingen als auch von erfahrenen Anlegern ein. Mit geringen Mindestanlagebeträgen eignen sich die Fonds für jeden Geldbeutel.

„Die Verleihung des LuxFLAG ESG-Labels bedeutet für die Entwicklung unserer Sparte nachhaltiger Anlageprodukte einen großen Schritt nach vorn. Unsere Kunden können auf diese Weise Rentabilität mit ESG-Zielen verbinden. Durch das Investieren in diese Fonds können sie etwas Positives bewirken, ihren Anlagen einen Sinn geben und zugleich ihr Vermögen ausbauen“, stellt Lionel De Broux, Head of Fund Selection bei Banque Internationale à Luxembourg fest.

Hauptziel des LuxFLAG ESG-Labels ist es, den Anlegern in jeder Phase des Anlageprozesses ihres Fonds die Sicherheit zu geben, dass ESG-Kriterien angemessen berücksichtigt werden. Damit die Fonds ausgezeichnet werden können, muss ihr gesamtes Anlageportfolio gemäß den von LuxFLAG festgelegten Strategien und Standards geprüft werden.

„Wir freuen uns, bekanntgeben zu können, dass den vier BIL Invest Patrimonial Fonds die Nutzung des LuxFLAG ESG-Labels für den Zeitraum vom 1. Oktober 2021 bis zum 30. September 2022 gewährt wurde. Das LuxFLAG ESG-Label ist für seine hohen Standards anerkannt, aber auch für die strenge Bewertung der Anlagestrategie eines jeden sich bewerbenden Anlagefonds und für die Berücksichtigung von ESG-Kriterien bei der Anlageanalyse und im Entscheidungsfindungsprozess. Genauso bestätigt das Label die Transparenz des Fonds gegenüber den Anlegern. All dies sind wesentliche Bestandteile der Auswahlkriterien des LuxFLAG ESG-Labels.“ Denise Voss, Vorsitzende bei LuxFLAG.

Die Auszeichnung mit dem LuxFLAG ESG-Label ist ein konkretes Beispiel für die Verpflichtung der BIL zu Responsible Finance. Die Bank verfolgt seit mehreren Jahren einen nachhaltigen Ansatz und hat sich auf diesem Weg weiterentwickelt.

Durch einen kontinuierlichen Dialog mit den Stakeholdern der Bank konnte die BIL ihre Strategie und ihre prioritären Maßnahmen definieren. Die Bank unterstützt aktiv die lokale Wirtschaft und die Entwicklung der Gesellschaften, in denen sie geschäftlich tätig ist. Finanzprodukte und Finanzdienstleistungen sind ebenfalls ein wesentlicher Hebel für Maßnahmen. Daher baut die BIL eine Sparte aus, welche den Kunden und der Bank selbst ermöglicht, positiv Einfluss zu nehmen. Zudem will sie damit eine solide Grundlage für künftige Generationen schaffen.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL)

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Kapitalmärkten tätig. Die Bank hat über 2.000 Mitarbeiter und betreibt Geschäftsstellen in Luxemburg, der Schweiz und China.

www.bil.com

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Vincent Pelletier
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch • L-2953 Luxembourg
Tel.: +352 4590 5046 – E-Mail: vincent.pelletier@bil.com

Über LuxFLAG

LuxFLAG ist die Abkürzung für Luxembourg Finance Labelling Agency (<https://www.luxflag.org/>). Die unabhängige, internationale gemeinnützige Organisation hat das Ziel, die Kapitalbeschaffung für den Sektor des verantwortlichen Investierens zu fördern. Das LuxFLAG-Label wurde im Mai 2014 als erstes europäisches ESG-Label ins Leben gerufen. Es ist für seine hohen ESG-Standards und für die strenge Bewertung von Anlagenbestand, Strategie und Prozessen der sich bewerbenden Fonds hinsichtlich der Einhaltung der ESG-Kriterien bekannt.